



## 'Creí en temas ambientales con el PVEM'

FRANCISCO ORTIZ

La diputada federal Alexis Gamiño dice sentirse decepcionada de haber creído que en el PVEM podría desarrollar ideas para promover las energías renovables.

Pese a que ese partido era aliado de Morena y del PT en la Cámara de Diputados, ella decidió votar en contra de la reforma eléctrica promovida por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, decisión que le costó ser dada de baja de la bancada verde.

"Al final resultó que me dieron de baja del grupo parlamentario y ahora me encuentro como diputada

independiente, a seguir con las convicciones; estoy analizando todas las posibilidades que se me han presentado, pero sepan que siempre en la trinchera que me encuentre con algún partido o independiente daré lo mejor de mí para apoyar a México", dijo en entrevista.

### ¿Por qué votaste en contra de la reforma eléctrica?

La verdad es que para mí siempre han sido prioridad las energías limpias y renovables, siempre he estado a favor de la inversión privada y la competitividad, y creo que un monopolio, como en este caso que se le daba todo el poder a un solo órgano

(CFE), no era lo más correcto para México; Méxi-

co necesita dar el salto a las energías limpias y a costos competitivos, la economía familiar debería ser un punto primordial para quienes estamos en el Gobierno.

### ¿Quiénes te han buscado para que te sumes a sus bancadas?

Se han especulado muchísimas cosas. Ayer leía una nota de que me integraba al grupo parlamentario de MC; estoy muy agradecida con el respaldo de mis compañeros diputados, con todo el apoyo y contención que me han brindado, y todos los grupos parlamentarios

de la oposición me han abierto las puertas de sus grupos y estoy agradecida con ellos. Aún estoy analizando lo que sigue para mí.

### —Se ha cuestionado la campaña de Morena de boletín a diputados que votaron contra la reforma, ¿enfrentas el mismo problema?

Sí, claro, y sobre todo porque ahora no tengo fracción, definitivamente todavía hay cosas que me esperan fuerte porque sigo sola.

Al final es una de las cosas con los diputados independientes; vamos a ver qué depara la próxima semana para mí.

### ¿Ha cambiado tu opinión del Presidente y de la coalición que encabeza?

### ción que encabeza?

Como en todos los temas de la vida hay veces que no compartes muchísimas cosas, de verdad que mis ideales y mis convicciones son otras, son muy diferentes a las del Gobierno e ilusamente e ingenuamente creí que con mis temas ambientales podría crecerlos en el aspecto de ser un partido ecologista, pero pude notar que no podía hacerlo porque siempre había el tope de que al Gobierno es lo que menos le interesa. Entonces, la verdad, un poco decepcionada, pero se abren nuevas puertas.



■ Alexis Gamiño, diputada sin bancada.